

roiffé

Les cours de golf ont repris à Saint-Hilaire

Après la réouverture du Domaine de Saint-Hilaire, les cours et l'école de golf sont à nouveau assurés par Jean-Marc Warot.

Fer de lance du domaine, l'activité golf se décline sous différents aspects : l'école de golf chaque mercredi de 9 h 30 à 11 h pour les 6-11 ans, 14 h 15 à 16 h 15 pour les 11-17 ans.

Vingt jeunes sont inscrits à cette école. Parmi eux, Maxence Dehureaux, 11 ans. Lors du stage départemental d'évaluation, dimanche, ce dernier s'est qualifié pour la première phase du championnat de France en terminant premier des moins de 13 ans. Il s'est classé premier dans six ateliers sur huit, dont un drive distance à 163 m. Un autre jeune de l'école loudunaise, Théo Hubert, s'est classé premier sur un atelier.



Vingt jeunes sont inscrits à l'école de golf, dont Théo Hubert et Maxence Dehureaux (3^e et 4^e en partant de la gauche).

Jean-Marc Warot, breveté d'état, propose une découverte de l'activité golf, par une initiation chaque samedi de 10 h à 11 h, à concurrence de 10 partici-

pants, au tarif de 5 € par séance. Cette séance peut être complétée par un forfait nouveau golfeur d'une durée de 4 mois, à raison d'une séance d'une heure de

cours collectif par jour, suivant le planning de la semaine 5 jours par semaine, plus 5 demi-heures de cours individuel. Au tarif de 300 €, avec le prêt du matériel. Le forfait golf au tarif de 250 €, propose 2 créneaux collectifs par semaine pendant 2 mois. Une nouveauté : le forfait « Birdie » d'une durée de 3 mois, une demi-heure individuelle, suivant le planning à concurrence d'une par jour.

Les cours collectifs sont proposés au tarif de 25 € par personne, 2 personnes minimum.

Les cours individuels sont à 22 € la demi-heure, 40 € l'heure, le forfait 5 séances d'une demi-heure est à 100 €, l'heure 190 €.

Contact : Jean-Marc Warot
06.77.85.94.81 ou à l'accueil
05.49.22.82.59.

saint-jean-de-sauves

Une belle journée au collège Razilly

Dans le cadre du parrainage des grands clubs sportifs du département, le conseil général organisait lundi une animation au collège Isaac-de-Razilly de Saint-Jean-de-Sauves, en présence de joueurs du Poitiers Basket 86.

Ainsi, deux classes de troisième ont eu le plaisir d'accueillir sur le terrain Sylvain Maynier, le capitaine, Pierre-Yves Guillard, Yann Devehat et Lamine Kanté.

Au programme, un échauffement mené par les joueurs, suivi de mini-matches où les collégiens ont donné tout leur cœur, heureuse de pouvoir « affronter des pointures ».

A eu lieu, ensuite, une remise de chèque de 2.300 € au profit de l'association Ela, qui lutte contre les leucodystrophies. Cet argent a été récolté par les



Basketteurs, élus et élèves entourent le chèque de 2.300 € remis à Ela.

élèves du collège à l'occasion du cross organisé en octobre. Lors de cette course, les jeunes avaient eu la possibilité de trouver des partenaires afin de les sponsoriser. A noter que les écoles primaires de Monts-

sur-Guesnes, Moncontour, Mazeuil et Saint-Jean-de-Sauves ont également participé à ce projet de sensibilisation et de soutien.

« Nous sommes particulièrement fiers de l'investissement

de nos élèves qui font partie d'un des trois plus petits collèges du département », a rappelé, lundi, le proviseur en remettant le chèque pour Ela à Edouard Renaud, conseiller général de Moncontour.

saint-léger-de-montbrillais

Dégustation de vin chez Lionel et Caroline Renard

Samedi 27 et dimanche 28 mars, Lionel et Caroline Renard accueilleront le public de 10 h 30 à 19 h à Bessé, entre Saint-Léger-de-Montbrillais et Pouançay, pour faire partager leur métier de viticulteur aux visiteurs.

La famille Renard est installée dans ce tuffeau depuis plusieurs siècles, comme la vigne qu'elle cultive. « Nous exploitons 12 ha de vignes, pour moitié en cépage Chenin, et l'autre moitié en Cabernet-Franc. Nous vendangeons presque exclusivement à la main et vinifions la totalité de la récolte dans nos chais. Nous produisons des Saumur, rouges, blancs, et rosés, des effervescents (Crémants de Loire) et des Co-

teaux de Saumur (blanc moelleux) », précise Lionel.

En plus des vins qui seront offerts à la dégustation, des « fouées » cuites au feu de bois dans le four de la cave, accompagnées des charcuteries de David Duval et des huîtres du Morbihan, seront proposées. On trouvera sur place, également, les champignons de Bernazay, les fromages de la ferme de Sénéchoux, les chocolats du Bellay, et la vannerie de Thierry Guignard.

La vente des vins pendant ces deux journées se fera principalement en bouteilles et « Bibs ».

Contact : Lionel et Caroline Renard
Bessé, tél. 05.49.22.41.03.

monts-sur-guesnes

Le groupe scolaire fait son carnaval



Vendredi, vers 14 h, a eu lieu le carnaval du groupe scolaire. Parcourant les rues du bourg en colonnes et par classes, au rythme entraînant des percussions de l'IME de Seuilley, les enfants se sont prêtés en souriant aux objectifs des parents. Après le regroupement place du château, la marche a repris en direction du stade, où l'effigie de l'hiver a été sacrifiée. Le goûter a terminé ce moment haut en couleurs.

arçay

Journée de détente avec le club de gym

Le club de gymnastique d'Arçay, présidé par Nicole Bodin, organisait, dimanche, une randonnée pédestre le matin, suivie d'un pique-nique et d'une initiation à la danse country l'après-midi. Une cinquantaine de personnes se sont ainsi élancées sous un magnifique soleil dans les environs d'Arçay. Deux parcours leur étaient proposés (8,5 et 12,5 km). A l'image du club qui compte 22 adhérents de tous âges, c'est en famille que les sentiers ont été parcourus. Après une pause repas bien méritée, Françoise Cornilleau, l'animatrice du club, a fait découvrir à ceux qui le désiraient des pas de country, une danse à la mode.



La randonnée a eu lieu sous un grand soleil.

chouppes

> COMITÉ DES FÊTES. Assemblée générale, vendredi 2 avril, 20 h 30, salle des fêtes.

neuil-sous-faye

> PÊCHE. Ouverture de l'étang de pêche, samedi 27 mars, à partir de 7 h.

rossay

> SPECTACLE, PRÉCISION. Le spectacle Joseph Cougnasse aura lieu le samedi 17 avril à 20 h 30 (et non samedi 12 avril comme indiqué par erreur hier).

saint-jean-de-sauves

> THÉÂTRE. « Un dîner bien tranquille » par le Tréteau des Remparts, samedi 27 mars, 20 h 30, au gymnase. Réservations au 05.49.86.69.98 ou vente de billets sur place. Entrée : adultes, 7 € ; moins de 18 ans et demandeurs d'emploi, étudiants, 5 €.

thouars (79)

Salon des vins ce week-end

Le 63^e salon des vins de Thouars s'ouvre ce vendredi et fermera ses portes dimanche 28 mars, à l'Orangerie du château. 102 vigneron de la région, mais aussi de régions viticoles de la France entière, y seront présents au salon des vins de Thouars. Sans compter les stands de gastronomie. Salon ouvert vendredi, de 15 h à 20 h 30 ; samedi et dimanche, de 10 h à 19 h. Entrée : 3 €. Restauration sur place.